

An den Bürgermeister
der Stadt Kappeln
Herrn Roman Feodoria
Reeperbahn 2
24376 Kappeln

Nachrichtlich an:
den Bürgervorsteher
der Stadt Kappeln
Herrn Jürgen Seemann
Reeperbahn 2
24376 Kappeln

An die Damen und Herren
StadtvertreterINNEN
der Stadt Kappeln

Kappeln, den 13.01.2007

Sehr geehrte Damen und Herren,

die Unterzeichner dieser Resolution können sich mit der Entscheidung von Bauausschuss und Stadtvertretung im September 2006 zum Bau eines Pavillons auf dem ehemaligen Brückenkopf der Brücke Kappeln nicht einverstanden erklären!

Nicht der Bau als solches, sondern sein Standort ist hier der Stein des Anstoßes bei vielen MitbürgerINNEN.

Jahrelange **gemeinsame** Diskussionen der Stadtvertretung, der Verwaltung und der Bürger über die Ausgestaltung der neu zu errichtenden Brücke mit Hinblick auf die Stadtsilhouette wurden mit der Entscheidung für diesen Standort zunichte gemacht.

Keine Berücksichtigung bei dieser Entscheidung fanden zudem die §§ 34 I 1+2, 34 III 2+3 und 35 III 5 BBauG, die genau wie in den Jahren zuvor bei der Entscheidungssuche für den Brückenneubau die Grundlage für die jetzige Brücke waren.

Alternativen zum jetzigen geplanten Standort sind anscheinend nicht diskutiert, weil nicht öffentlich bekannt gemacht, worden.

Aus der Bevölkerung heraus wurden in den letzten Wochen Alternativen und sogar Konzepte benannt und so bitten wir Sie, sich dieser Alternativen anzunehmen und mit dem Planer Herbert Harms das Gespräch zu suchen und zu einer besseren Lösung zu kommen, die bei der Bevölkerung auch mit einer breiten Mehrheit angenommen wird und möglichen Schaden von der Stadt Kappeln abwendet. Noch ist es nicht zu spät dafür!

Mit freundlichen Grüßen und der Bitte um eine Antwort auf unsere Resolution verbleiben wir:

<i>Nr.</i>	<i>Name</i>	<i>Vorname</i>	<i>Anschrift</i>	<i>Unterschrift</i>